

## Politiker am Moll

Im Juli konnten wir den Wissenschaftsminister unseres Bundeslandes, Herrn Professor Dr. Peter Frankenberg, am Moll-Gymnasium, begrüßen. Im Beisein unseres Schul- und Kulturbürgermeisters, Herrn Dr. Kurz, und des Leiters des FB Bildung, Herrn Dr. Mersmann, zeigte sich der Minister am

---

technisch optimal ausgestatteten Geographieraum, dem Computerraum sowie an den naturwissenschaftlichen Räumen interessiert. Anschließend wurden alle Schülerinnen und Schüler der 11. und 12. Klassen von Minister Frankenberg äußerst sachkundig über Studienmöglichkeiten in Baden-Württemberg informiert. Die anschließende Fragerunde nutzten die Schüler zur Klärung weiterer Fragen hinsichtlich studienrelevanter Aspekte. Ebenfalls im Juli besuchte der Bundestagsabgeordnete Lothar Mark den von Frau OStR Egler-Huck geleiteten Neigungskurs im Fach Gemeinschaftskunde und sprach über seine Tätigkeit als Bundestagsabgeordneter in Berlin und über seine weiteren politischen Betätigungsfelder. Anschließend stellte er sich den Fragen der Schüler.

Als ehemaliger Lehrer der Fächer Gemeinschaftskunde und Geschichte und ehemaliger Kulturbürgermeister der Stadt Mannheim verstand er es, das Interesse unserer Schüler zu wecken. Zu unserem Schulfest konnten wir auch unsere beiden Landtagsabgeordneten, Herrn Reichert und Herrn Dr. Mentrup, begrüßen.